

高校生一日医師体験ニュース

2016.8.8 夏号

8月3日（水）・4日（木）・5日（金）の3日間で高校生一日医師体験を開催いたしました。

リピーター体験には延べ6名、初回体験には19名の参加と大盛況でした！
ご協力いただいた各部門のみなさま、ありがとうございました！



三上先生も驚きのスムーズなカメラ操作！
ゲームが得意なのだろう。

3日は中部クリニックの往診体験に2名、
胃カメラ体験に1名が参加しました。

（感想より）

- * 原先生に言葉をかけてもらい患者さんが笑顔になっていた。やりがいのある仕事だと思った。
- * 患者さん1人1人に合わせた診療を行うことが大切だと実感した。
- * 実際に内視鏡を操作できて楽しかった。三上先生から貴重なメッセージをいただき、本当に素晴らしい経験をさせていただいた。



4日は心臓カテーテル検査見学体験に高校生3名と弘大医学部2年生1名の4名が参加しました。
（感想より）

- * カテーテルを実際に触ることができ、チーム医療の現場を見ることができてよかった。
- * 胸を切り開かなくてもできることがあることがわかった。
- * 今の医療はすごいなと思った。

吉町先生も
特別指導！



5日は初回体験で19名が参加しました。「笑って死ねる病院」DVD鑑賞後、院内見学体験を行いました。
最後に磯島先生との懇談会を開催し、全員から質問を受けました。笑顔も真剣な眼差しも、、、みな充実した様子でした。

リピーター体験でお待ちしています。

何度でも見学にきてくださいね！